

S'blaedel



Le Petit Forstfeldois

N° 19
Décembre 2024
ISSN 2967-0349

LE MOT DU MAIRE

Chères Forstfeldoises, chers Forstfeldois,

Nous voici arrivés dans le temps de l'Avent, ce temps de Noël qui apporte de la magie aux petits comme aux grands. Un temps de partage en famille ou entre amis.

A Forstfeld nous y contribuons aussi...ce sont pour moi des moments importants, des instants qui nous permettent d'oublier les problèmes du quotidien et les tracas de la vie.

En revanche quand je vois les yeux émerveillés des enfants lors du passage de Saint Nicolas ou au moment de la dégustation d'un Mänele ou d'un chocolat chaud, quand je vois les yeux émerveillés de nos anciens lors de leur traditionnel repas de Noël communal autour de retrouvailles, d'un verre de vin et d'un bon repas, je me dis que nous avons apporté quelque chose de positif dans le cœur de ces personnes.

C'est aussi cela le rôle d'une commune !

Cette période est également celle des belles décorations de Noël.

Celles de la commune sont en place et j'espère que vous les appréciez, tout autant que nous apprécions celles que vous avez mises en place sur vos maisons !

D'ailleurs un grand bravo aux propriétaires de certaines maisons magnifiquement décorées : la réputation de vos décorations a fait le tour du village voir au-delà...

Il ne me reste plus qu'à souhaiter que cette magie opère chez chacun d'entre vous.

Pour ma part et pour la première fois je vous donne rendez-vous le 17 janvier à la salle polyvalente pour vous présenter tous mes vœux pour 2025.

Passez de très belles fêtes de fin d'année.

A l'année prochaine !



P. BOEHLER
Maire

EVELYNE ISSINGER – CONSEILLIERE REGIONALE



Chers habitants d'Alsace du Nord,



Permettez-moi de vous adresser un petit mot inspiré par nos diverses rencontres et des moments forts qui en découlent.

Cette ruralité que je sillonne tout au long de l'année et que j'aime, est pour moi un atout et une fierté. Nos communes représentent l'âme et la richesse de notre région. Qu'il s'agisse de nos savoir-faire industriels, agricoles, artisanaux, commerciaux ou encore les nombreuses initiatives des élus et des habitants, tout témoigne de cette vitalité qui fait rayonner nos communes. Nos très nombreuses associations engagées au quotidien ne sont pas en reste quand il s'agit de créer les conditions d'un cadre de vie dynamique et solidaire.

La Région est résolument à l'écoute de vos préoccupations. Ainsi, avec le **Pacte pour les ruralités**, construit de manière participative et que la Région a doté d'un budget conséquent, nous réaffirmons notre volonté d'accompagner des projets qui façonnent nos territoires : Projets économiques, de santé, de mobilité, de protection de notre environnement ou tout simplement d'agrémentation de notre cadre de vie, etc. Encore récemment, de nouvelles aides simplifiées et dédiées aux communes de petite taille, prennent vie concrètement dans notre quotidien.

La proximité est au cœur de mon mandat, un engagement sincère pour venir en appui à chacun. Cette année encore, j'ai rencontré de nombreuses personnes ; Être à votre écoute, échanger et trouver ensemble des solutions, voilà ma mission. Aussi, en ce moment de fin d'année, je veux surtout vous dire **merci** pour votre accueil et pour tout ce que vous faites pour que la vie dans nos communes soit la plus agréable possible.

Parce que notre ruralité est un avenir à bâtir, ensemble continuons à la développer, pour le succès d'une ruralité vivante et authentique.

Je vous souhaite de très belles fêtes de fin d'année, empreintes de convivialité et une belle année 2025.
E gutes neijes Johr un àlles Beschte !

Evelyne Issinger, Conseillère Régionale, déléguée aux mobilités transfrontalières

evelyne.isinger@grandest.fr

maison.saverne-haguenau@grandest.fr, tél 03. 88.03.40.80

THEO BERNHARDT – DEPUTE

Madame, Monsieur,

Chers habitants de la 8e circonscription du Bas-Rhin, chers habitants de l'Alsace du Nord,



C'est avec une grande joie et une sincère émotion que je m'adresse à vous pour la première fois dans le cadre de votre bulletin communal. Cette fin d'année est l'occasion de faire un point sur les premiers mois du mandat que vous m'avez confié et sur les défis à venir.

Pour la première fois, vous avez fait le choix d'envoyer un député patriote à l'Assemblée nationale. Je tiens à vous remercier chaleureusement pour la confiance que vous m'avez accordée. Je suis pleinement conscient de l'honneur que représente cette mission, mais aussi des responsabilités considérables qu'elle implique. Mon rôle est avant tout de porter votre voix, celle de notre territoire, l'Alsace du Nord, dans l'hémicycle.

Depuis le début de mon mandat, j'ai multiplié les déplacements et les rencontres sur le terrain pour mieux comprendre vos préoccupations et vos attentes. Vos témoignages, vos idées, mais aussi vos difficultés, ont été au cœur de mes interventions et travaux parlementaires à Paris. Qu'il s'agisse de défendre nos agriculteurs, d'interpeller le gouvernement sur la flambée des prix qui pèse lourdement sur nos familles et nos entreprises,

ou de militer pour le maintien et l'amélioration des services publics dans nos territoires, je n'ai qu'une seule boussole : celle de l'intérêt général et du bien-être de nos concitoyens.

L'instabilité politique actuelle, marquée par des alliances contre nature entre l'extrême-gauche, le centre et une partie des Républicains, ne doit pas nous détourner de l'essentiel. Nous avons un pays à redresser, des défis sociaux et économiques à relever, et des valeurs à défendre. Dans ce contexte, mon engagement reste intact : être une voix forte et indépendante, capable de dire non aux décisions contraires à vos intérêts, mais aussi de proposer des solutions concrètes et pragmatiques pour répondre aux attentes des Français.

L'ensemble des communes de notre belle circonscription peut compter sur ma détermination à vous représenter avec loyauté et dévouement. Cette proximité avec le terrain, je la considère comme essentielle, et je continuerai à privilégier les échanges directs avec vous pour m'assurer que vos préoccupations soient entendues et prises en compte.

En cette période de fin d'année, je tiens à adresser à chacune et chacun d'entre vous mes vœux les plus chaleureux pour cette année 2025 à venir. Que cette période de fêtes de Noël soit pour vous et vos proches une source de joie, de réconfort et d'espérance.

Avec toute ma considération,

Théo BERNHARDT
Député de la 8e circonscription du Bas-Rhin

PETR – BANDE RHÉNANE



Le Pôle constitue un lieu privilégié de dialogue, de co-construction et de coopération pour avis sur les Plans Locaux d'Urbanisme, les lotissements, les permis d'aménager ou au sein de la Commission Départementale d'Aménagement Commercial (CDAC)... Une autre fonction importante du PETR consiste à représenter et à défendre les spécificités, la place et les positions de la Bande Rhénane auprès des instances supra (Etat, Région, CeA, Chambre de commerce, la Chambre de métiers, la Chambre d'agriculture, le SDEA, les territoires voisins...).

Le PETR a la responsabilité de porter le SCoT (Schéma de Cohérence Territoriale) de la Bande Rhénane Nord. Celui-ci est un document de planification qui a pour vocation de fixer les objectifs d'avenir des 10 à 20 années qui viennent.

Aujourd'hui, les deux premières étapes sont franchies : le diagnostic stratégique du territoire, comprenant l'état initial de l'environnement, et la définition des grandes orientations,

avec la mise en place d'un Projet d'Aménagement Stratégique (PAS)*.

Cet avancement a été présenté aux habitants lors d'une réunion publique, le 27 mars 2024 à Drusenheim**. Elle a été l'occasion de présenter et d'échanger sur les principaux axes du futur SCoT :

- **Axe 1** : Développer un territoire durable et résilient face aux risques et au changement climatique ;
 - **Axe 2** : Préserver le cadre de vie et renforcer l'attractivité du territoire ;
 - **Axe 3** : Soutenir et diversifier le développement économique pour accompagner la croissance démographique.
 - La troisième étape de la révision du SCoT est engagée depuis juin 2024 : elle va permettre d'établir le « **Document d'Orientations et d'Objectifs** ». Fruit d'un travail intense des élus depuis 2022 à travers des groupes de travail, des séminaires et des décisions prises en comité et d'échanges, et en lien avec les personnes publiques associées.
 - Ce document sera présenté lors de la **réunion publique prévue le 22 janvier prochain à 20h à la Maison des Loisirs et de la Culture à Seltz (lieu à confirmer).**
- A l'issue de la révision, le SCoT vaudra Plan Climat pour la Bande Rhénane Nord. Il sera l'un des premiers à intégrer les enjeux et objectifs climatiques et énergétiques.

→ Ce volet « AEC » Air Climat Energie permet d'établir un projet de territoire qui anticipe les conséquences sur le dérèglement climatique et les transitions écologiques, énergétiques, démographiques, numériques....

→ Il est prévu que le SCoT soit arrêté début 2025 puis soumis à enquête publique en vue d'une approbation fin 2025.

→ Les décisions qui seront prises auront des conséquences sur notre vie quotidienne.

Vous êtes tous concernés. La concertation avec les habitants est ouverte, avec une information en continu : vous pouvez d'ores et déjà consulter les premiers documents de travail ou vous exprimer sur le **site internet** <https://bande-rhenane-nord.fr> ainsi qu'au siège des deux communautés de communes membres et dans les mairies de Gambenheim, Lauterbourg et Soufflenheim aux heures habituelles d'ouverture,

* Les premières pièces du dossier de la révision du SCoT sous :

<https://bande-rhenane-nord.fr/scot/la-revision-du-scot>

**Pour consulter la présentation de la réunion publique du 27/03/2024 :

https://bande-rhenane-nord.fr/images/pdf/scot_revision/20240327_SCOT_BRN_Reunion_publicue.pdf

MANIFESTATION – SEMAINE SANS ECRAN

La semaine sans écran a été un véritable succès !

Petites et grands ont profité d'une pause bienvenue, loin des tablettes, téléphones et écrans de télévision, pour se reconnecter à l'essentiel.

Grâce à leur dévouement et leur créativité, de nombreux ateliers variés ont été proposés : activités manuelles, jeux en plein air, lecture d'histoires, sophrologie, jouets en bois, escape fame...Des moments simples mais précieux, qui ont permis à chacun de redécouvrir le plaisir d'être ensemble et de laisser libre cours à son imagination.

La semaine s'est clôturée en beauté avec un spectacle de marionnettes qui a émerveillé le public et rassemblé encore une fois familles et amis dans une ambiance conviviale.

Cette expérience nous rappelle combien il est important de débrancher de temps en temps pour favoriser des échanges réels, nourrir sa créativité et, tout simplement prendre soin de soi.

Un immense merci à tous les bénévoles qui ont rendu cette initiative possible.



MANIFESTATION – SAINT NICOLAS

Cette année encore le Saint Patron des écoliers a fait un détour par Forstfeld pour distribuer des Mannële aux enfants sages.

Pour le remercier de son passage, les enfants ont entonné plusieurs chants de Noël.

Merci Katina, Marion et Patrick de la commission Jeunesse pour l'organisation de cet évènement.

Un grand merci également à Sébastien pour la musique !



MANIFESTATION – LA FETE DE NOEL DE NOS AINES

Dimanche 8 décembre était un jour particulier à Forstfeld !

En effet, c'était le jour de la fête des aînés, un moment très attendu par les seniors de notre village ! Un peu avant 11 heures, nous avons eu le plaisir d'accueillir nos premiers convives à la salle polyvalente et sur le coup de midi, ce sont près de 120 personnes qui étaient installées confortablement autour d'un apéritif et d'une bonne part de tarte à l'oignon.

Dans la salle magnifiquement décorée aux couleurs de Noël, nos aînés ont eu le plaisir de se retrouver en toute convivialité et dans la bonne humeur. Après un bon repas en musique (bravo à l'orchestre des Sauer Bieber !), le Père Noël s'est invité et les chants de Noël ont retenti dans la salle pour l'accueillir. Ce dernier s'est d'ailleurs prêté à une longue séance photos avec les invités.

Ce n'est qu'en toute fin d'après-midi que les derniers participants quittèrent la salle tout en se donnant rendez-vous l'année prochaine !

Un rendez-vous que nous ne manquerons pas non plus !

Quelle belle journée !





LES VŒUX DU MAIRE



FORSTFELD



Les vœux du Maire

Chères concitoyennes, chers concitoyens,

J'ai le plaisir de vous inviter à la réception des Vœux du Maire qui aura lieu le :

Vendredi 17 janvier 2025 à 18 h 00

A la salle polyvalente – rue du Stade

Au plaisir de vous retrouver à cette occasion

Philippe

Maire

BROYAGE DE SAPINS

Et si cette année encore vous donniez une seconde vie à votre sapin de Noël ?

Eh oui, une fois qu'il aura rempli sa mission à merveille et qu'il commencera à devenir inutile, voire encombrant, il serait dommage de le jeter à la poubelle !

C'est pourquoi cette année encore, la commune de Forstfeld prend l'initiative de valoriser le bois de vos sapins de Noël en mettant en organisant une « opération broyage ».

En y participant, vous contribuez à réduire le flux des déchets verts en privilégiant leur réemploi via des techniques de jardinage naturel.

Les copeaux de sapin ne sont pas exploitables en tant qu'engrais du fait de leur acidité. Ils sont en revanche parfaitement appropriés pour recouvrir des parterres. C'est une façon de valoriser ce bois dans les massifs.

Si vous aussi vous souhaitez participer à cette opération, rien de plus simple :

Rendez-vous **le samedi 18 janvier 2025 de 10 à 12 heures sur le parking en face de la salle polyvalente.**

Deux options après le broyage :

- Récupérer ses copeaux pour son jardin (pensez à apporter un contenant)
- Les laisser sur place (ils seront déposés sur les parterres de la commune)

Alors, pour que votre sapin continue de briller, le 18 janvier, faites-le broyer !



D'Sauer Bieber
FÊTE D'HIVER
19ème Édition



Amour, gloire et folklore
Par les Castors de la Sauer



DIMANCHE
2 | **FEVRIER**
2025
Salle des fêtes
Preuschkorf (67)

PROGRAMME :
11H30
OBERKRAINER MÛSIK
12H30
CHOUCROUTE GARNIE
SPECTACLE
DESSERT
16H
TOMBOLA
KAFFEE-KÛECHE

Tarifs :
• Départ de Forstfeld : 10H45
• Retour à 18H à Forstfeld
Prix : 40€/pers

Réservation :
Avant le 20.12.2024 au :
0664700598
secretaire.dsauerbieber@gmail.com

Imprimé par nos soins - 100% recyclable - Ne pas jeter sur la voie publique

Pour la première fois à Forstfeld, l'Association Les Castors de la Sauer vous propose une sortie à Preuschkorf ! Une occasion pour vous de renouer des liens d'amitié et de créer de nouveaux souvenirs ensemble.

N'hésitez pas à réserver vos places, l'association vous garantit de la convivialité et de la joie qui sont des plaisirs qu'il faut partager tout au long de la vie.

ATELIER POUR LES + DE 60 ANS

La Mission Seniors de la Communauté de communes du Pays Rhénan anime et coordonne les initiatives à destination des personnes de plus de 60 ans et des aidants du territoire. Elle s'inscrit dans le **plan d'action alsacien de la prévention de la perte d'autonomie des personnes âgées, conduit par la Collectivité européenne d'Alsace**.

Promotion du maintien en bonne santé, renforcement du lien social, prévention de la perte d'autonomie et communication en direction des seniors sont autant d'objectifs pour le territoire du Pays Rhénan, aux côtés des communes, des associations et de l'ensemble des partenaires.

Ateliers d'informatique

Des ateliers d'informatique gratuits, à destination des plus de 60 ans du Pays Rhénan sont organisés !

La Communauté de communes du Pays Rhénan propose des ateliers :

- **niveau débutant** à Forstfeld et Dahlunden,
- **niveau moyen** à Drusenheim.

A Forstfeld, ils se dérouleront dans la salle de séance de la mairie tous les **jeudis hors vacances scolaires**

de 14h à 16h et du 27 février au 15 mai 2025,

Pour s'inscrire :

Il faut tout simplement contacter la **coordinatrice Seniors, au 03 68 72 02 11.**

C'est un groupe de 10 personnes qui sera accompagné pendant 8 séances de 2 heures par le prestataire Cybergrange, déjà intervenu à plusieurs reprises dans le Pays Rhénan.



Les participants sont invités à ramener leur ordinateur pour faciliter l'apprentissage, (si vous n'en disposez pas, le prestataire pourra vous en fournir).

PLANNING ATELIERS INFORMATIQUE PAYS RHENAN - FEVRIER/MAI 2025								
FEVRIER	MARDI 25/02	JEUDI 27/02						
DRUSENHEIM	Séance 1 - 9h30 11h30							
DALHUNDEN	Séance 1 - 14h00 16h00							
FORSTFELD		Séance 1 - 14h00 16h00						
MARS	MARDI 04/03	JEUDI 06/03	MARDI 11/03	JEUDI 13/03	MARDI 18/03	JEUDI 20/03	MARDI 25/03	JEUDI 27/03
DRUSENHEIM	Séance 2 - 9h30 11h30		Séance 3 - 9h30 11h30		Séance 4 - 9h30 11h30		Séance 5 - 9h30 11h30	
DALHUNDEN	Séance 2 - 14h00 16h00		Séance 3 - 14h00 16h00		Séance 4 - 14h00 16h00		Séance 5 - 14h00 16h00	
FORSTFELD		Séance 2 - 14h00 16h00		Séance 3 - 14h00 16h00		Séance 4 - 14h00 16h00		Séance 5 - 14h00 16h00
AVRIL	MARDI 01/04	JEUDI 03/04	MARDI 22/04	JEUDI 24/04	MARDI 29/04			
DRUSENHEIM	Séance 6 - 9h30 11h30		Séance 7 - 9h30 11h30		Séance 8 - 9h30 11h30			
DALHUNDEN	Séance 6 - 14h00 16h00		Séance 7 - 14h00 16h00		Séance 8 - 14h00 16h00			
FORSTFELD		Séance 6 - 14h00 16h00		Séance 7 - 14h00 16h00				
AVRIL		JEUDI 15/06						
DALHUNDEN								
DRUSENHEIM								
FORSTFELD		Séance 8 - 14h00 16h00						

TRAVAUX DU COTE DU STADE

Malgré la période hivernale les travaux se poursuivent à Forstfeld. Dans les semaines à venir c'est autour du terrain de football que vont se concentrer les travaux avec notamment la réfection de l'éclairage du stade.

En effet, l'éclairage actuel est pour le moins vétuste et ne répond pas aux normes requises par la fédération française de football pour pouvoir disputer des rencontres de football en nocturne. De plus, les projecteurs actuellement en place sont très gourmands en énergie et cèderont la place à de nouveaux projecteurs LED plus efficaces et moins consommateurs d'électricité.

Les travaux devraient être effectués avant fin janvier.



TRAVAUX AIRE DE JEUX MARS 2025

L'aménagement du parc des romains se poursuivra à partir de février / mars 2025 avec la mise en place de nouveaux agrès de jeux pour petits et grands.

Un portique avec des balançoires, une tyrolienne de 25 mètres ainsi qu'un agrès « fitness » seront installés par l'équipe municipale prochainement. Des travaux lourds de création de fondations seront réalisés dans un premier temps, avant que les agrès ne soient mis en place par la suite.



Pendant cette période de travaux, le parc des Romains sera fermé. Vous en serez informés via notre page Facebook (Commune de Forstfeld) ou notre site internet.

Nous espérons que vous apprécierez ces nouveautés !

INFORMATIONS

Recensement de la population :

Cette année, la commune de Forstfeld réalise le recensement de sa population.

L'ensemble des logements et des habitants seront recensés à partir **du 16 janvier 2025 jusqu'au 15 février 2025.**



Comment ça se passe ?

Une lettre d'information sera déposée dans votre boîte aux lettres pour vous informer de l'opération **le 07 janvier 2025.**

Du 16 janvier au 17 janvier, les agents recenseurs, Monsieur Joël BECKER (notre agent communal) et Madame Laetizia BARBIN (notre secrétaire de mairie), vous fourniront une notice internet dans votre boîte aux lettres ou en mains propres.

Il vous suffira alors tout simplement de suivre les instructions qui y sont indiquées pour vous recenser en ligne.

Ce document est indispensable, garde-le précieusement jusqu'à la fin du recensement.

Se recenser en ligne est plus simple et plus rapide pour vous et plus économique pour la commune.

Nous vous invitons donc à procéder à votre recensement dès réception de votre notice

Si vous ne pouvez pas répondre en ligne, des questionnaires papier vous seront remis par l'agent recenseur.

Pourquoi êtes-vous recensés ?

Le recensement de la population permet de **savoir combien de personnes vivent en France** et d'établir la **population officielle de chaque commune**. Le recensement fournit également **des statistiques sur la population** : âge, profession, moyens de transport utilisés, et **sur les logements**, etc.

Les résultats du recensement de la population sont essentiels pour la vie de la commune. Ils permettent de :

1. Déterminer la participation de l'État au budget de notre commune : **plus la commune est peuplée, plus cette dotation est importante !** Répondre au recensement, c'est donc permettre à la commune de disposer des ressources financières nécessaires à son fonctionnement.
2. Définir **le nombre d'élus** au conseil municipal, le mode de scrutin, le nombre de pharmacies, etc.
3. **Identifier les besoins** notamment en termes d'équipements publics collectifs (transports, écoles, maisons de retraite, structures sportives, etc.), de commerces et de logements.

Pour toute information concernant le recensement dans notre commune, veuillez contacter :

Le secrétariat de la mairie au : 03 88 86 41 27

INFORMATIONS

Et si on traitait les animaux correctement :

Ces dernières semaines à Forstfeld, nous avons été malheureusement confrontés à des cas de maltraitance animale (avec notamment un petit chat de 6 mois qui a été « passé à tabac » et qui n'a pas survécu hélas).

Nous tenons à rappeler fermement que la **maltraitance animale est un délit**.

Elle peut se caractériser de plusieurs manières :

- **La négligence** : La négligence est une forme courante de maltraitance animale. Elle inclut le manque de provision de nourriture, d'eau, d'abri, et de soins vétérinaires adéquats. Des animaux peuvent être laissés dans des conditions extrêmes de chaleur ou de froid sans protection, ou confinés dans des espaces restreints et insalubres pendant de longues périodes.
- **L'abus physique** : L'abus physique inclut frapper, battre, brûler, ou infliger toute autre forme de blessure physique à un animal. Cela peut être le résultat de colère, de frustration, ou d'un désir de contrôler ou de punir l'animal.
- **L'exploitation** : Cela englobe les combats d'animaux, certains types de spectacles et expositions, ainsi que l'exploitation dans des conditions de travail extrêmes, comme le tir de charges lourdes sans repos adéquat ou l'exposition à des substances toxiques.
- **L'abandon** : L'abandon d'animaux de compagnie est une autre forme de maltraitance, laissant les animaux sans les moyens de survivre par eux-mêmes dans des environnements parfois hostiles.

Nous avons la chance d'habiter un village où les animaux peuvent vivre heureux et tranquilles et il est inadmissible que nos petits compagnons soient maltraités ou tués comme ce petit chat.

La maltraitance animale est un problème complexe qui nécessite une attention et une action soutenues de la part de la société dans son ensemble.

Sensibiliser aux différentes formes de maltraitance et à leurs conséquences est essentiel pour promouvoir le bien-être animal et développer une culture de respect et de compassion envers toutes les formes de vie.

Il est crucial de soutenir les lois et les mesures visant à protéger les animaux, ainsi que d'encourager tous nos concitoyens à signaler les cas de maltraitance afin que les coupables puissent être tenus responsables de leurs actes. Ensemble, il est possible de faire une différence significative dans la vie des animaux et de contribuer à la création d'une société plus éthique et plus bienveillante.

Vous êtes témoin de maltraitements envers un animal domestique ou un animal sauvage apprivoisé ou tenu en captivité ?

Vous pouvez le signaler en appelant le numéro national de signalement des actes de maltraitance sur les animaux (**3677**). Vous pouvez aussi le signaler à la police ou à la gendarmerie au moyen d'un formulaire en ligne ou encore en contactant les services vétérinaires de la Direction départementale de la protection des populations ou une association de protection animale. Les actes de maltraitance sur les animaux sont punis par le code pénal.



INFORMATIONS

Passez les fêtes de fin d'année tranquillement !

Le temps de Noël n'est pas seulement celui de la fête...En effet, les cambrioleurs aussi profitent de cette période pour « faire leurs emplettes » dans les maisons et malheureusement certains de nos concitoyens ont déjà eu à en faire les frais.

Cette année comme les années précédentes, les services de la gendarmerie nationale seront sur le pont et patrouilleront dans les villages les soirs du 25 et du 31 décembre.



D'autre part, l'éclairage public du village restera allumé les 24, 25 et 31 décembre prochains pendant toute la nuit.

Enfin, n'oubliez pas que nous sommes engagés dans le dispositif de « participation citoyenne » et que vous pouvez faire remonter à votre référent de quartier tout fait vous paraissant inhabituel ou suspect.

Passez de bonnes fêtes en toute tranquillité !



ETAT CIVIL – NAISSANCES

Elyne, Fatma BOUHAJILA,
Née le 24 septembre 2024 à Baden Baden
Fille de Yasser BOUHAJILA et Emna TEBORBI

Maylon LAPP STEIN
Né le 05 octobre 2024 à Haguenau
Fils de Laurent LAPP et Aurica STEIN

Nos sincères félicitations aux parents et bienvenue à Elyne et Maylon



o Jules, Daniel, Christian EMONET 17 octobre 2024

Tendres pensées, chaleur et réconfort dans cette difficile
épreuve....
Nous vous présentons nos sincères condoléances

ETAT CIVIL - LES GRANDS ANNIVERSAIRES

OCTOBRE

81 ans Annie DEFOSSET, le 19
84 ans Marguerite LANG, le 24
86 ans Lutz KORTUM, le 26
86 ans Liliane ZINCK, le 19

NOVEMBRE

76 ans Dorette TUCHSCHERER, le 29
90 ans Huguette BOEHMLER, le 29
96 ans Anne WOLF, le 14

DECEMBRE

75 ans Guy LUX, le 10
77 ans Robert HEIMLICH, le 03
78 ans Helmuth KORNETT, le 19
81 ans Georg MENZEL, le 08
89 ans Marie STRAUB le 02



De la gauche vers la droite :

Théo RINCKEL Conseiller municipal – Huguette
BOEHMLER – Philippe BOEHMLER Maire

Merci pour votre accueil très
chaleureux

Fermeture du secrétariat de la mairie

Nous vous informons que le secrétariat de la mairie sera fermé
pour congés annuels

du 23 décembre 2024 au 07 janvier 2025 inclus

Joyeuses Fêtes !

Le maire Philippe BOEHMLER, le conseil municipal ainsi que l'ensemble du personnel
vous souhaitent de très bonnes fêtes de fin d'année et vous présentent leurs
meilleurs vœux pour l'année 2025.



Ce bulletin d'informations couvre la période
d'octobre à décembre 2024.

Responsable de la conception : Hervé DURAND

Mise en page et impression :

Mairie de Forstfeld